



いとひば



今年度は自然災害に見舞われることが多くあり、その都度子どもたちの安全確保に努力してまいりました。特に2月の大雪の際には登校時刻の変更等にご協力いただきましたことに感謝申し上げます。

平成25年度も無事に年度末を迎えることができました。保護者の皆様、地域の皆様ご支援ご協力ありがとうございました。



多くの方に支えられて

様々な学習において、外部講師の皆さんからご指導をいただきました。



金銭教育（5年生）
家庭科の授業の一環として行いました。お金の使い方を考える機会になりました



租税教室（6年生）
税金の使い道や納税の大切さを知ることができました。



出前授業（6年生）
吹上中学校の白石先生に国語の授業をしていただきました。



伝統音楽（5年生）
琴や三味線などの和楽器についての関心を深めることができました。

お世話になりました

今年度も地域の皆様のご協力をいただき充実した学習を行うことができました。特に、コーディネーターの大出さんにはお忙しい中大変お世話になりました。



消防の仕事（3年生）
吹上地区の消防団12名の皆さんから仕事の様子について教えていただきました。



むかしの遊び（1年生）
生活科の学習に参加していただき、お手玉やベーゴマなどを教えていただきました。

「6年生を送る会」

～感謝の気持ちを伝えました～

お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えるため「6年生を送る会」を開きました。

5年生からこの一年間の活躍が紹介されステージに立った6年生は、将来の夢を発表し着席しました。1年生から順番に学年の発表があり最後にプレゼントが手渡されました。心に残る



すばらしい会となりました。



